

Tisztelt Partnerünk!

A COVID-19 (koronavírus) járvány európai kitörése miatt úgy döntöttünk, hogy érvénybe léptetünk néhány megelőző intézkedést a COVID-19 (koronavírus) terjedésének megfékezésére.

Az ügyfeleinket megkérjük, hogy lehetőség szerint rendeléseiket emailben (info@ift.hu) vagy telefonon (+36-99/312 633) adják le. A rendeléseket a soproni járás területén ingyenes házhozszállítással teljesítjük. A vírusterjedés kockázatának csökkentése érdekében visszavonásig ügyfél az irodatérben nem tartózkodhat. Amennyiben személyesen kívánja felkeresni irodánkat, úgy kérjük a következő előírások betartását:

Az IMEX Filtertechnika Kft. ingatlanjaiba érkezését követően az ügyfeleknek következő intézkedéseket kell betartania:

- kérjük, hogy a bejáraton kívül várakozzon
- tájékoztassa az irodai személyzetet egészségi állapotáról, amennyiben COVID-19 (koronavírus) fertőzésre jellemző tünetei vannak (láz, köhögés, légszomj és légzési nehézségek)
- tartsa tiszteletben az IMEX Filtertechnika Kft. személyzetének utasításait
- kerülje a felesleges érintkezést az IMEX Filtertechnika Kft alkalmazottjaival, és tartsa be az ajánlott minimális interperszonális távolságot (min 1,5 m)

Ezek az intézkedések a COVID-19 (koronavírus) kockázatának felszámolásáig maradnak hatályban.

Köszönöm az együttműködését és a megértését!

Pandur Attila, ügyvezető

Sopron, 2020.03.16.

Dear Business Partner,

due to outbreak and spread of COVID-19 (coronavirus) in Europe, we decided to implement some preventive measures to curb the transmission of COVID-19 (coronavirus).

We kindly ask our customers to place their orders via e-mail (info@ift.hu) or by phone (+36-99/312 633). Orders within the district of Sopron will be delivered free of charge to our customers. Customers must not enter the office building to prevent risk of spreading the virus. If you would like to visit our office, please consider following regulations.

After arrival in the facility grounds of IMEX Filtertechnika Kft. customers must respect following measures:

- Please wait at building entrance door
- Inform the office staff about your health status, which could be related to infection with COVID-19 (fever, cough, shortness of breath and breathing difficulties)
- Respect the instructions given by employees in premises of IMEX Filtertechnika Kft.
- Avoid unnecessary contact with IMEX Filtertechnika Kft. employees and respect minimum recommended interpersonal distance (min 1,5m)

These measures shall remain in force until the termination of the COVID-19 (coronavirus) risk.

Thank you for your cooperation and understanding!

Attila Pandur, CEO

Sopron, March 16, 2020

Sehr geehrter Geschäftspartner,

Aufgrund des Ausbruchs und der Verbreitung von COVID-19 (Coronavirus) in Europa haben wir beschlossen, einige vorbeugende Maßnahmen zur Eindämmung der Übertragung von COVID-19 (Coronavirus) zu ergreifen.

Wir bitten unsere Kunden, ihre Bestellungen per E-Mail (info@ift.hu) oder Telefon (+ 36-99 / 312 633) aufzugeben. Bestellungen innerhalb des Distrikts Sopron werden unseren Kunden kostenlos zugestellt. Kunden dürfen das Bürogebäude nicht betreten, um das Risiko der Verbreitung des Virus zu vermeiden. Wenn Sie unser Büro besuchen möchten, beachten Sie bitte die folgenden Bestimmungen.

Nach der Ankunft auf dem Gelände der IMEX Filtertechnika Kft. müssen Kunden folgende Maßnahmen beachten:

- Bitte warten Sie an der Eingangstür des Gebäudes
- Informieren Sie das Büropersonal über Ihren Gesundheitszustand, der mit einer Infektion mit COVID-19 zusammenhängen kann (Fieber, Husten, Atemnot und Atembeschwerden).
- Beachten Sie die Anweisungen der Mitarbeiter in den Räumlichkeiten der IMEX Filtertechnika Kft.
- Vermeiden Sie unnötigen Kontakt mit der IMEX Filtertechnika Kft. Mitarbeiter und respektieren den empfohlenen Mindestabstand zwischen den Personen (mindestens 1,5 m)

Diese Maßnahmen bleiben bis zur Beendigung des COVID-19 Risikos (Coronavirus) in Kraft.

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit und Ihr Verständnis!

Attila Pandur, CEO

Sopron, 16. März, 2020

